

## **КОНСУЛЬТАЦИЯ ВРАЧА-СПЕЦИАЛИСТА**

В нашем центре консультативную помощь населению оказывают высококвалифицированные врачи-специалисты с первой и высшей квалификационной категорией терапевтического (врач спортивной медицины, невролог, эндокринолог, спортивный кардиолог, реабилитолог, рефлексотерапевт, физиотерапевт) и хирургического профиля (хирург, травматолог, ортопед, гинеколог, офтальмолог, лор-врач).

### **ОРИЕНТИРОВОЧНЫЕ ЦЕНЫ НА ОСНОВНЫЕ УСЛУГИ:**

- консультация врача терапевтического профиля – от 30,0 руб.
- - консультация врача хирургического профиля – от 31,7 руб.

**Уточнить информацию можно** в регистратуре по тел. +375(17)2258083

---

## **SPECIALISED MEDICAL CONSULTATION**

In our center, advisory reception is held by physicians of the first and superior expert categories of therapeutic (sports medicine physician, neurologist, endocrinologist, sports cardiologist, physiotherapist, reflexotherapist, physiotherapist) and surgical (surgeon, traumatologist, orthopedist, gynecologist, ophthalmologist, ENT).

### **APPROXIMATE PRICES OF BASIC MEDICAL SERVICES:**

- consultation of a physician of therapeutic profile – from 30,0 BYN
- consultation of a physician of surgical profile – from 31,7 BYN

**You can get info details** at the record department, tel. +375(17)2258083